



Le célèbre avocat Éric Dupond-Moretti, vient d'être porté à la tête du Ministère de la justice en France.

Cette nouvelle est tombée ce lundi 06 juillet 2020, au cours du remaniement qui a vu Jean Castex remplacer Edouard Philippe au poste de Premier ministre.

Me Éric Dupond-Moretti est présenté comme l'un des plus grands avocats français, connu également en France pour avoir participé à des dossiers complexes et surtout médiatisés.

Me Éric Dupond-Moretti a aussi été aux côtés de Maurice Kamto et ses alliés durant leur séjour carcéral. C'est à lui que revenait la lourde charge de porter l'affaire devant les instances internationales.

Me Moretti a également défendu l'opposant congolais, ex-gouverneur du Katanga, Moïse Katumbi Chapwe, et Michel Thierry Atangana, le franco-camerounais.

